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Ata n°07/2021

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, com início às 14h20m,

realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal  de Assistência Social,

utilizando  serviço  remoto  gratuito  de  reunião  on-line,  considerando  as

determinações  e  cuidados  solicitados  pelos  órgãos  de  saúde  e  demais

autoridades,  devido  à  pandemia  do  Corona  vírus.  Estiveram  presentes  as

conselheiras:  Cátia,  Adriana  Tosta,  Ângela  Aparecida,  Camila  Garcia  Vaz,

Cecília Helena, Iara Santoro, Márcia Léria, Maria de Lourdes, Priscila Sanae e

Ivana, a secretaria executiva Vivian Machado e as visitantes: Dayane Scatolin

Ferreira e Christiane Pinheiro de Oliveira Moura, da Ofebas, Elisangela Souza,

da SECID. 

A presidente Cátia agradeceu a disponibilidade de todos e iniciou a reunião

trazendo o primeiro  item da pauta:  Renovação das inscrições do CMAS

ficou  mantida  a  data  de  30/04/2021,  para  entrega da  documentação  para

renovação das inscrições no CMAS, primeiramente deverão fazer o envio por e-

mail, e posteriormente ao prazo estabelecido, será agendada uma data para

entrega do documento físico. A medida foi sugerida em resposta às medidas

restritivas  de  circulação  nas  dependências  da  SECID,  em  decorrência  do

agravamento  da  pandemia.   A  presidente  Cátia  colocou  a  proposta  para

votação e fora aprovada, unanimemente. A presidente também sugeriu que

fosse  elaborada  uma  retificação  do  edital  para  ser  publicada  no  jornal  do

município  a  fim  de  informar  tais  alterações  no  fluxo  de  entrega  das

organizações da sociedade civil.  Outro item da pauta discutido Processos

pendentes (Espro, Nurap e ACM): A presidente Cátia trouxe as devolutivas

acerca  de  processos pendentes  que  foram destinados a ela  pela  secretaria

executiva: Espro tem inscrição neste Conselho desde Setembro de 2018. No

ano  de  2020,  entregou  a  documentação  para  renovação.  Cátia  realizou  o
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contato com a OSC e também enviou por e-mail  o número da  inscrição e

declaração  atualizada  e  assinada;  os  documentos  da  OSC  já  haviam  sido

aprovados por esse colegiado. No momento a OSC não tem parceria com o

Poder Público para a realização do atendimento. A Presidente também citou

que conversou com a responsável da Espro a qual reiterou a informação da

alteração. A NURAP possui sede na cidade de São Paulo, nunca teve inscrição

nesse Conselho e possui certificação CEBAS. O processo foi encaminhado pela

SEFAZ, uma vez que a osc solicitou isenção da taxa de fiscalização, instalação

e funcionamento. A presidente manteve contato via e-mail com a SEFAZ, para

fins de esclarecimentos e foi orientada a despachar o processo à SEFAZ da

situação  que está  posta,  o  que  dispensa a articulação  do  Conselho  com a

referida  organização  para  quaisquer  regularizações.  Quanto  à  ACM,  a

presidente informou que ainda não teve tempo hábil para analisar a solicitação

desta instituição. Para fechar esse item da pauta a Secretária executiva Vivian

trouxe  que  a  vice-presidente  do  Instituto  Clayton,  a  procurou  para  saber

informações sobre a data para solicitação de nova inscrição, comunicou que a

OSC não tem urgência. Ficou acordado que esta e outras organizações que

peçam até o dia 30 de abril novas inscrições no CMAS, serão atribuídas aos

conselheiros  juntamente  aos  processos  de  renovação.  Seguindo  a  pauta,

Indicações  das  Secretárias,  a  secretária  executiva  Vivian,  informou  que

ainda faltam a devolutiva de duas Secretarias: SEFAZ, estão verificando com o

secretário  e  SES  que,  devido  à  pandemia,  está  com  dificuldades  para

indicação, considerando a sobrecarga do trabalho neste período de calamidade,

bem como o afastamento de muitos funcionários que tiveram sua saúde física

e mental agravadas neste período. As Secretárias SEDU, SEGOV, SAJ e SECID

enviaram suas indicações. A secretária executiva Vivian informou que ainda

não podemos enviar para publicação no jornal do município, pelo fato de estar

com a pendência de duas secretarias. A presidente Cátia reiterou que, mesmo
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sem a publicação dos conselheiros indicados, uma vez nomeados, já podem

participar das reuniões desse conselho, destacou em sua fala que todas as

secretarias  já  receberam os ofícios  para indicações.   A conselheira  Adriana

trouxe  em  sua  fala  que  não  tem  cargo  e  nem disponibilidade  de  horário

flexível,  por  esse  motivo  faz  revezamento  com o  conselheiro  suplente  nas

reuniões, por esse motivo apresenta dificuldade para a realização de visitas e

outras tarefas de competência dos conselheiros. Sua demanda é muito grande

no  setor  em que  atua,  o  que  consegue  é  a  participação  nas  reuniões.  A

presidente  Cátia,  enfatizou  a  importância  da  representação  das  secretarias

dispostas em regimento, que todas as secretarias implicadas estão cientes do

cargo que seus representantes assumiram e que é possível o CMAS promover

um diálogo estreito com as chefias a fim de que estas sejam co-responsáveis

com os seus indicados no compromisso assumido. Sugeriu que tal  questão

fosse  reinserida  quando  da  retomada  da  revisão  do  Regimento  Interno.

Seguindo  a  pauta: Eleição  da  Mesa  Diretora:  considerando  que  ao

Colegiado não está completamente nomeado, conforme pauta anterior,

a  presidente sugere nova alteração de data para eleição da mesa diretora,

haja  vista  que  o  colegiado  está  incompleto  e  os  novos  membros  terão

oportunidade de se candidatar aos cargos.  OS conselheiros presentes votaram

favoráveis ao adiamento da votação da Mesa Diretora. Outro item da pauta:

Devolutiva  da  Comissão  da  Conferência  Municipal  da  Assistência

Social: A presidente  Cátia  trouxe a devolutiva da reunião da Comissão da

Conferência, citou os nomes  das conselheiras do CMAS que estão compondo

essa comissão: Cátia, Cecília, Gisele, Ivana, Priscila Sanae e Iara, indagou se

todas  continuariam  na  comissão,  apenas  Cecília  informou  que  não  poderá

permanecer por razões pessoais. A secretária executiva Vivian, questionou a

possibilidade da ex conselheira Vivian, continuar na Comissão. A presidente

Cátia explicou que a comissão foi criada com caráter misto (aberto) a outras
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pessoas  interessadas,  além  dos  conselheiros.  A  presidente  confirmou,

portanto, a comissão: Representantes do CMAS: Cátia, Gisele, Ivana, Priscila

Sanae,  Iara;  Futurismo  Social:  Marie  e  Marcelo;  servidoras  SECID:  Vivian

Cancelara, Taline, Eliszângela e Juliana Schneider; CRESS: Dejanira e Hayane.

Cátia  retomou  o  convite  para  os  conselheiros  presentes  se  gostariam  de

compor a comissão, Camila Garcia Vaz informou que gostaria de compor. As

reuniões da Comissão ficaram agendadas para as quintas feiras subsequentes

a das  reuniões  do CMAS.  A presidente  fez  a leitura  da  ata da  reunião da

Comissão da Conferência, e informou que precisamos definir se todos estão de

acordo com a data sugerida 08 de Julho de 2021 para a realização do evento

municipal.  A  conselheira  Iara  informou  que  acredita  que  será  necessário

prorrogar a data, para o envio dos questionários às unidades articuladas. Os

demais conselheiros concordaram com a fala da conselheira, uma vez que o

CNAS  ainda  não  disponibilizou  o  material  base  para  planejamento  dos

conselhos municipais.  Nova data será definida em oportunidade posterior  à

publicação do referido material. Segue com item da pauta Publicação da

Comissão do Comitê da Conferência no Jornal do Município: A presidente

citou  que  é  importantíssima  a  publicação  nominal  da  Comissão  eleita  pelo

CMAS, no jornal do município. A secretária executiva Vivian vai providenciar o

texto e dados para publicação.  Nada mais havendo a tratar, às 15h30m, a

presidente  Cátia  encerra  a  reunião  que  para  constar  vai  por  mim,  Priscila

Sanae - Conselheira, lavrada e assinada em conjunto com a presidente.

Cátia Cristina Rocha de Souza

    Presidente do CMAS 
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